



CONCIERTO INFANTIL: En el Centro Venezolano Americano tuvo lugar en la mañana del domingo un magnifico Concierto Infantil en el que tomaron parte exclusivamente algunos de los niños estudiantes de música de la Academia Palacios, (Sistema Miguel Angel Espinel). En la gráfica uno de los pequeños ejecutantes al piano.

OTRO PEQUEÑO ARTISTA: Ejecuta una difícil partitura un aficionado al violón.

PUBLICO DEL CONCIERTO INFANTIL: Numeroso público asistió a oír el esplendido Concierto ofrecido en el Centro Venezolano-Americano.

